

Baselland



Cake Escape

Escape Games haben sich zu einem beliebten Freizeitvergnügen entwickelt. Das Konzept ist so einleuchtend wie unterhaltsam: Eine Gruppe Menschen lässt sich in einen meist thematisch eingerichteten Raum sperren, um einen Weg hinauszufinden. Doch nur wer die Rätsel löst, schafft es innerhalb der vorgegeben 60 Minuten. Und die verrinnen wie im Flug.

«Cake Escape» nennt sich das nagelneue Escape Game in Füllinsdorf. «Und es ist wahrscheinlich das weltweit einzige in einem realen Restaurant», verkündet André Schnider, Geschäftsleiter des «10W40», jenes Bistros, das sich jeweils abends und an den Wochenenden in einen «Escape Room» verwandelt.

Das macht das Knobeln natürlich nicht einfacher, aber schmackhafter. Denn wie der Name sagt, geht es darum, den letzten Kuchen des fiktiven Starkonditors Monsieur M. aus dessen Safe zu befreien. Dass erfolgreiche Rätselknacker ein realer Kuchen erwartet, sei hier verraten. (LH)

10w40.ch